

ジュエリー文化史研究会からのお知らせ—328—

2017.12.8

◎お知らせ—2018年度の予定、決まりました

露木宏

いろいろご心配、ご迷惑おかげしました。

まだ万全ではありませんが、だいぶ回復してきました。

来年の予定をお知らせします。

来年は、JC誌に連載した文章を加筆・訂正し単行本として出版する計画も進んでいます。

そのこともありますので、来年のハンドリングゼミのペースは少し落として

年間3回とさせていただきますのでよろしくお願いします。

新年会の場所、時間などにつきましては、

決まりましたら、またご案内します。

また、ジュエリー文化史サロンの内容詳細につきましても

あらためてご案内いたします。

■ジュエリー文化史研究会 2018年予定

2月3日(土) 新年会

3月3日(土) 14:10 大崎典子さん臨時レポート(プラチノンについて)

14:30 第20回ハンドリングゼミ Aグループ

(大正・昭和初期—女性のさまざまな装身具)

3月10日(土) 14:30 第20回ハンドリングゼミ Bグループ

(大正・昭和初期—女性のさまざまな装身具)

3月24日(土) 14:30 第6回文化史サロン 八向志保さん発表

(ジュエリーの価値を創造するオークションハウス)

5月12日(土)14:30 第7回文化史サロン 幸谷由利子さん発表
(スリランカのサファイヤと宝飾文化)

6月2日(土)14:30 第21回ハンドリングゼミ Aグループ
(大正・昭和初期—男性のさまざまな洋風装身具)

6月9日(土)14:30 第21回ハンドリングゼミ Bグループ
(大正・昭和初期—男性のさまざまな洋風装身具)

9月22日(土)14:30 第22回ハンドリングゼミ Aグループ
(戦時体制期の装身具)

9月29日(土)14:30 第22回ハンドリングゼミ Bグループ
(戦時体制期の装身具)

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>